

Die Baumkuchenbäcker laden ein

MÄRCHENMARKT-REPORT Für 150 Knirpse hielt der Weihnachtsmann eine Extra-Sprechstunde

Von Robin Kraska

Gera. Zum vierten Mal lud die Baumkuchenstriezelei aus Gera gestern Grundschulklassen und Kindergartengruppen aus Gera zu einem Vormittagsbummel mit einigen Extras über den Märchenmarkt ein.

Federführend und Initiator ist dabei einer der Verkäufer der süßen Spezialität, der jedoch darum bittet, anonym zu bleiben. Alle ersten und zweiten Klassen der Astrid-Lindgren-Grundschule in Langenberg und zwei Gruppen der Kita Langenberger

Zwerge bekamen eine Märchenführung vom Stadtführer, durften den warmen Baumkuchen probieren und umsonst bei einigen Ausstellerkollegen schlemmen oder Karussell fahren.

„Mir ist wichtig, etwas zurückzugeben, vor allem, wenn es einem selbst gut geht“, sagt der Baumkuchen-Bäcker. Für die insgesamt rund 150 Knirpse organisierte er sogar eine Sondersprechstunde des Weihnachtsmannes, bei der jeder einmal auf Santas Schoß platznehmen durfte und ein kleines Geschenk bekam.



Leo und Helene von der Astrid-Lindgren-Schule beim Weihnachtsmann. Foto: Peter Michaelis

Quelle: OTZ vom 07.Dezember 2017